

Flugbetrieb

🕒 15. Juni 2014 👤 [Tilman](#)

Nachdem wir Pfingsten erfolgreich hinter uns gelassen haben, fand an diesem Wochenende wieder unser Vereinsflugbetrieb statt. Unsere DR 400 war am Bodensee, die P 92 zu einem Tagesausflug in Verdun (Frankreich) und im Rahmen des Streckensegelflugs wurde Nikolaus Zakarias zu seiner ersten Außenlandung gezwungen. Diese absolvierte er problemlos, der Flieger wurde daher abgerüstet und per Anhänger auf den Flugplatz gebracht! Auch der Ausbildungsbetrieb lief bei dem Wetter entsprechend erfolgreich.



